





Département Deux-Sèvres

Communiqué de presse

Lundi 7 mars 2016

Nous suivons avec intérêt le mouvement social actuellement en cours dans les EHPAD du département et nous soutenons l'appel à la grève pour lundi 7 mars 2016.

- -Cette mobilisation ne saurait en rien nous surprendre.
- -Cette mobilisation est la conséquence logique du constat que nous avons déjà dressé au sortir de la présentation du budget départemental. Pour mémoire le département a décidé de baisser le taux directeur de nos budgets déjà trop faibles de 1.1 % à 0.4%
- -Cette mobilisation est l'exact reflet des difficultés constatées sur le terrain
- -Cette mobilisation rejoint à bien des égards les préoccupations des directeurs d'Etablissement d'Hébergement pour Personnes Âgées Dépendantes.

Les personnels qui sont dans la rue aujourd'hui, amplifient les propos des directeurs d'EHPAD: La qualité de vie des Résidents est LA préoccupation de TOUS les professionnels qui œuvrent quotidiennement auprès des personnes âgées quelle que soit leur profession.

Il est grand temps que les pouvoirs publics entendent, et reconnaissent concrètement les témoignages de TOUS les professionnels qui n'ont de cesse d'exprimer la vitale nécessité d'obtenir des moyens garantissant la qualité de vie que notre société se doit de garantir à nos aînés.